

Die Kindheit von Iruka und Kakashi

iruka&kakashi

Von abgemeldet

Kapitel 1: Stumme Tränen

Hoi^^

Das is jetzt mein 2tes Naruto- werk^^ Also: lest, lest, lest... ^^ (es könnte etwas Hentai-Mäßig werden...also: ähmm... schreibt mir ob ich ein bissal hentai reinmischen soll...^^ (per ENS.../ wenn's geht..... , ach noch was... ähm in dieser Geschichte ist Iruka 14 und Kakashi 16..^^)

"Argh!!!", der Schwarzhaarige Junge stand auf, aus einer Wunde sprudelte das Blut, er lies sich davon jedoch nicht ablenken und schlug dem Knaben vor ihm mit der Faust in die Magengegend. Der Junge schrie auf. Sofort stürzten sich die übrigen aus Akiras Gang auf den schwarzhaarigen Jungen, der seine Haare zu einem kleinen Schwanz gebunden auf dem Kopf trug, und schlugen ihn abermals zu Boden. Als der Junge sich wieder aufrichten wollte rammte ihm Akira den Fuß in den Bauch. Das Blut spritzte dem Schwarzhaarigen aus dem Mund, er keuchte, packte den Fuß des anderen und riss ihn zu Boden. Abermals stürzte sich die ganze Bande auf den Jungen Ninja und fügten ihm einige Wunden mit ihren Kunais zu.

Einige Minuten später schleppte sich der Schwarzhaarige nach Hause. "Was hast du den gemacht, Iruka?", ein Grauhaariger Jung kam auf ihn zu und sah ihn an. "Geht dich nichts an Blödmann!", keuchte Iruka kalt und wandte sich ab. Die Tür viel ins Schloss, Iruka setzte sich auf den Boden, einige Tränen, die er nun nicht mehr verbergen konnte liefen ihm über das Gesicht.

In der Schule und überhaupt in der Öffentlichkeit schien es ihm nichts auszumachen, das er keine Eltern hatte, aber zu hause war er oft einsam und weinte Stumme tränen der Angst und Einsamkeit.

Iruka stand auf,verband seine Wunden und nahm einige Schlucke alter Milch, dann legte er sich ins Bett. Nach ein paar Stunden Schlaf stand er wieder auf, weil der Wecker klingelte und kleidete sich an, dann fasste er seine Haare zusammen, merkte das sie schon wieder länger waren und Schnitt sie Kurzerhand mit seinem Kunai auf die gewünschte Länge.

In der Schule versuchte der Schwarzhaarige mal wieder die Aufmerksamkeit auf sich zu lenken und landete, wegen einem losen Seil im Fluss. Klitschnass kletterte er lachend aus dem Strom der die Heimatstadt des Ninjas durchschneid. "Was machst du da Idiot?", brüllte ihn Kakashi fragend an. "Ich Bade!", antwortete der etwas kleiner

Ninja mit höhnischem Unterton der Kakashi vollends in Raserei brachte. Als Iruka einige Schläge eingesteckt hatte ging er zur Schule zurück. Die Lehrerin schickte ihn mit den Worten er solle sich überlegen was er in den Lernpausen tun wollte, außer im Fluss Baden zu gehen.

Als er die Tür zu seinem Haus hinter sich zugemacht hatte pochte es an der Tür. "Meister Ho- Hokage...", Iruka viel vor Schreck fast auf den Hintern, als er sah das Kakashi auch gekommen war und schnauzte ihn an: "Was willst du den hier?"

"Freiwillig wäre ich nicht in so einem verkommenem Haus", gab Kakashi boshaft zurück.

"Hört auf, es reicht wenn ihr euch in der Schule die ganze Zeit kabelt...", war die Stimme des Hokage zu hören, "wenn ihr euch nicht leiden könnt, geht euch aus dem Weg, wir sind hier weil ich dir dies geben wollte", Meister Hokage reichte ihm einen Brief. "Was ist das?", Iruka beäugte das Papier argwöhnisch, als Meister Hokage es ihm jedoch noch immer hinhielt und der Grauhaarige Junge neben dem Dorfoberhaupt ihn anbrüllte es zu nehmen streckte er die Hand danach aus. Meister Hokage verabschiedete sich, und die beiden ließen Iruka mit dem Brief alleine.

Er riss den Brief auf und las mit großer Sorgfalt die Zeilen:

"Lieber Iruka,

Ich möchte dir mitteilen, dass die chu- nin Auswahlprüfung bald stattfindet und habe dir hier das Prüfungsformular hier in diesem Brief beigelegt, gutes Gelingen."

Iruka sprang in die Luft vor Freude und füllte das Formular sofort gewissenhaft aus.

"Abgeben muss ich es in einer Woche.." murmelte er vor sich hin als er nach dem langen Tag am Abend ins Bett stieg und sich die Decke über den Kopf zog.

Nachdem er noch früher als sonst aufgestanden war hastete er zur Schule, plötzlich hielt er inne, als er sah, dass Akira und seine ganze Bande vor dem Schultor standen und in ansahen. Sie drehten sich um, als Akira etwas sagte und zu ihm herübernickte, dann gingen sie in das Schulgebäude und Iruka verlor sie aus den Augen.

In der Pause saß er allein im Schulhof herum und blickte zu den anderen Schülern die in ihrer Klasse Pause machten, denn es regnete in Strömen, den Schwarzhaarigen machte dies nichts aus, denn er war viel zu glücklich über die Prüfungsformulare die ihm Meister Hokage gegeben hatte. Plötzlich standen sie vor ihm, eine Gruppe Jugendliche in seinem Alter und sahen ihn an. "Akira, was willst du?", der junge Ninja wurde unruhig. Das konnte nichts gutes bedeuten, wie sie ihn ansahen. Er wollte aufstehen, da kam von Akira ein Kommando und einige seiner Gang hielten Iruka fest. "Verdammt, was soll das?!", schrie der Schwarzhaarige. "Bring ihn zum Schweigen!", hallte Akira's Kommando über den Hof. Sofort schlugen sie auf den Armen Iruka los der sich heftig wehrte, doch nach einiger Zeit schwanden dessen Kräfte und er wehrte sich nicht mehr. Ein Junge aus Akiras Bande hielt ihm die Hände so fest auf den Rücken, dass es ihm Tränen in die Augen trieb. "so", lachte Akira, "du hast die Prüfungsformulare bekommen, wir nicht, weil wir nicht stark genug sind und nicht genug trainiert haben.."

"Geschieht euch Recht!", gab Iruka zurück, woraufhin Akira ein Zeichen machte und sich die Jugendlichen um Akira auf den einzelnen stürzten. Das Blut spritzte dem Schwarzhaarigen aus dem Mund, ein Rothaariger hatte ihm gerade mit voller Wucht in den Bauch getroffen während ihn ein anderer mit braunen Haaren festhielt.

"Akira!", rief der braunhaarige, Akira wandte sich um, "Soo..., du bist ja schön verwundet, wer war den das?", fragte er Boshaft. Der Schwarzhaarige Ninja keuchte nur vor Schmerzen und bis die Zähne zusammen. "So du willst wohl nicht antworten...", Akira grinste spöttisch und rammte Iruka die Faust in den Magen,

worauf Iruka wohl zusammengebrochen wäre wenn ihn jemand von hinten nicht mit Gewalt hochgehalten hätte. Akira gab ein Zeichen und der Braunhaarige hinter ihm lies ihn los, der Schwarzhaarige brach zusammen, wie ein Kartoffelsack, aber er sagte kein Wort. "Kakashi, komm mal her!", rief Akira fordernd dem Grauhaarigen zu der gerade den Hof betreten hatte.

"Hm...?", Kakashi näherte sich. "Wir überlassen ihn dir!".

"Iruka!", bei Irukas Anblick erschrak der Grauhaarige so, dass er fast gestolpert wäre. Er kniete sich neben den Verwundeten und sah ihn bestürzt an. "Na los, schlag mich, du wolltest mich doch immer am liebsten Umbringen..., Kakashi, ich muss eh nicht mehr leben, wenn ich abkratze auch nicht schlimm..", Kakashi wollte etwas erwidern, doch Iruka flüsterte schon weiter. "Du kannst mich doch nicht leiden, wie alle anderen.....", plötzlich lief eine Träne über das Gesicht des Schwarzhaarigen.

Bei Iruka's Worten hatte Kakashi nachgedacht, als er die Tränen auf Iruka's Gesicht sah, begann er zu begreifen, was in dem jungen Ninja vorging. "Na mach schon, aber bitte... mach es schnell"

"Das werde ich!", geab der Grauhaarige zurück, Iruka machte sich auf einen Schlag gefasst, doch Kakashi stand auf. "Akira, feige Sau! So bin ich nicht, das ich halbtote auch noch schlage...Und noch was, Wehe du rührst ihn noch einmal an!"

Akira stuzte, dann flüchtete er mit seiner Bande, den vor Kakashi's Sharingan- Auge hatten sie alle Angst.

So, ehm das war das erste Kapitel mal...^^

Das zweite kommt nächste woche..^^

XP

Eure Gaari